
A DATAPLOT BRAND

Wegen der großen Anzahl möglicher Einflüsse bei der Verarbeitung und Anwendung der o.g. Materialien, auf die wir keinen Einfluß haben, sind Eigentests vom Verwender selbst durchzuführen. Eine rechtlich verbind-
liche Zusicherung bestimmter Eigenschaften kann aus unseren Angaben nicht abgeleistet werden. Jede über die Produktgewährleistung bis zur Höhe des Produktwertes hinausgehende Haftung und Gewährleistung, 
sowie Schadenersatzansprüche sind ausgeschlossen.
Because of the great number of potential influences at object time and applinace of the above-mentioned materials, on which we have no bearing, tests have to be effected by the user himself. A legally binding 
warranty can not be deduced from our specifications. Every liability and warranty that goes beyond the warranty of the product amounting to the product's value as well as entitlements to damages are excluded.St
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EASY Clip Serie

Die EMBLEM Spannhaken Serie überzeugt durch Innovation und Flexibilität. Sie zeichnen sich durch eine 

hohe Qualität und Lebensdauer aus. 

Im Zusammenspiel mit unserem Ösenprogramm erhalten Sie die optimale Lösung, um Ihre Banner professio-

nell zu montieren.

STORMFIX
•	 weniger Windlast durch nähere Montage am Rahmen
•	 somit auch mehr Platz für die Werbebotschaft
•	 extrem belastbar - getestet bis zu 150 kg Zufestigkeit
•	 Multi-Core-Gummiband in stabilem PP-Geflecht
•	 für Ösen ab 11mm Durchmesser
•	 erhältlich in zwei Längen (18 + 22 mm) 

jeweils in schwarz und alugrau

STORMFIX Corner
•	 zweigeteiltes Spannband für „Übereck“-Verspannungen

SINGLE HOOK
•	 Fixierhaken aus biegefestem Stahl
•	 Multi-Core-Gummiband in stabilem PP-Geflecht in unterschiedlichen 

Längen und Stärken (20 cm/6 mm, 23 cm/8 mm, 25 cm/8 mm)
•	 gerade Form der Fixierung des Gummibands, 

dadurch bessere Belastbarkeit

DOUBLE HOOK
•	 doppelter Sicherheitsfixierhaken aus biegefestem Stahl
•	 Multi-Core-Gummiband in stabilem PP-Geflecht in unterschiedlichen 

Längen und Stärken (20 cm/6 mm, 23 cm/8 mm, 25 cm/8 mm)
•	 gerade Form der Fixierung des Gummibands, dadurch bessere Belastbarkeit

INDOOR
•	 UV-beständiges Kunststoffband mit Edelstahlschraube zum Fixieren
•	 alugrau in 155 und 180 mm
•	 kein Verlochen nötig – Lochen erfolgt durch Kunststoffpins
•	 keine Ösen nötig, wieder verwendbar


